

Düsseldorf

Digitaler Passbild-Service

[06.07.2018] Ihr neues Foto für Reisepass oder Personalausweis können Bürger der Stadt Düsseldorf via De-Mail ab sofort direkt vom Fotografen in das Antragsverfahren der Stadt einspielen lassen.

Für einen neuen Personalausweis oder Reisepass benötigt man ein aktuelles Passbild. Die nordrhein-westfälische Landeshauptstadt Düsseldorf bietet ihren Kunden ab sofort die Möglichkeit, die Fotos über einen gesicherten Versand digital in das Antragsverfahren bei der Stadt einspielen zu lassen. Laut einer entsprechenden Vereinbarung zwischen der Stadt und dem markt intern Verlag als Vertreter der Düsseldorfer Fotografen soll dieser digitale Weg allen interessierten Fotografen offen stehen.

Die elektronische Bildübermittlung erfolgt nach Angaben der Stadt Düsseldorf via De-Mail direkt an die Meldebehörde. Das Lichtbild des Antragstellers könne somit verschlüsselt und signiert von einem Dritten in das digitale Antragsverfahren eingebracht werden. Eine persönliche Antragstellung des Bürgers im Amt ist weiterhin notwendig. Der Sachbearbeiter kann dann medienbruchfrei das beim Fotografen aufgenommene Passbild aus dem Einwohnermeldeverfahren heraus aufrufen, prüfen und direkt von einem geschützten Server in den Pass- oder Personalausweis antrag übernehmen.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Einwohnermeldewesen, De-Mail, Düsseldorf